
令和元年度 第２回 青梅市立学校給食センター運営審議会議録 

 

会  期：令和元年８月２９日（木）午後３時００分  

場  所：青梅市役所３階  教育委員会会議室  

出席者：会長・委員 ９名、事務局  ７名  

〇日  程  

１  委嘱状交付（武下委員、清水委員、片平委員、輿石委員）  

２  教育長あいさつ  

３  開会および開議宣言  

４  報告事項  

(1) 平成３０年度青梅市学校給食会会計決算報告について  

(2) 令和元年度青梅市学校給食会会計補正予算について  

(3) 令和元年度青梅市学校給食の概要等について  

(4) 青梅市の学校給食のイメージキャラクター愛称募集について  

(5) その他  

５  その他  

６  閉会および閉議宣言  

 

〇議事経過  

会  長  開会および開議宣言  

会 長  日程第４の報告事項  

(1) 平成３０年度青梅市学校給食会会計決算報告について  

事務局  決算報告について説明。令和元年７月２３日に行われた決算監事、

給食会理事会において承認されたことを報告。  

会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

委 員  児童手当から給食費への充当は、自動的にできるのか。  

事務局  自動的にはできないので、保護者からの申出にもとづき充当して

いる。申出書を提出してもらっている。  

委  員  学校現場でも事務職員と協力して未納対策をしている。  

(2) 令和元年度青梅市学校給食会会計補正予算について  

 事務局  補正予算について説明。令和元年７月２３日に行われた学校給食

会理事会において承認されたことを報告。  



会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

（意見、質問特になし）  

(3) 令和元年度青梅市学校給食の概要等について  

事務局  給食費の概要について説明。  

会 長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

委 員  藤橋調理場に一本化したとのことだが、敷地を広くしたとか、器

具を増やした等の準備されたことは。  

事務局  敷地を広くした等の建物の改修はしていないが、設備の一部を改

修している。老朽化したボイラーの新設工事、冷蔵庫と冷凍庫の改

修、根ヶ布調理場からフライヤー１台、焼物機１台、真空冷却器１

台を移 設、 藤橋 調 理場の 古い フラ イ ヤー１ 台と 焼物 機 １台を 撤去、

これらすべてで約５千万円の改修をしている。  

委 員  二小の児童が減っていった時に、二中や友田小の分を作ってもら

うことも考えているか。  

事務局  新共同調理場の建設を計画していく中で、二小も含めて検討を進

めていくようになる。  

(4) 青梅市の学校給食のイメージキャラクター愛称募集について  

事務局  愛称募集について説明。  

会  長  事務局からの報告は終了。意見、質問のある方は発言を。  

（意見、質問特になし）  

会 長  日程第５のその他  

事務局  本日の会議録を教育委員会に報告したのちに、市のホームページ

で公開するのでご了承いただきたい。  

（委員全員了承）  

会 長  日程第５のその他  

事務局  特になし  

会 長  本日の日程は終了。閉会  


